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斯特林这赛季的表现进步巨
大，成为曼城一路高歌猛进的保护
伞。联赛中，他有3次绝杀对手的
惊天表现，被誉为曼城的绝杀王
尊。如此神勇的发挥让斯特林受
到了曼城教练组以及高层的重
视。近日，英国媒体《太阳报》消息
称，曼城打算以30万英镑的周薪，
与斯特林续签一份新合同。

本赛季，斯特林表现非常出
色，过去3场比赛，均贡献绝杀，助
曼城度过难关：欧冠小组赛1-0击
败费耶诺德的比赛，斯特林第 89
分钟破门；英超联赛2-1击败哈德
斯菲尔德的比赛，斯特林第84分
钟破门；上轮英超联赛2-1击败南
安普顿的比赛，斯特林第95分钟
破门。数据统计显示，斯特林本赛
季80分钟后的进球达到5个，其中
4个是绝杀，被球迷和媒体冠以绝
杀王。需要指出的是，斯特林本赛
季各项赛事出场19次，打进13球
助攻4次，力压阿圭罗和赫苏斯，
成为队内射手王。

斯特林的成长，是有目共睹
的。2015年夏天，他以4900万英
镑的价格，从利物浦来到曼城。斯
特林超高的身价，一度受到质疑。
斯特林在曼城表现属于低开高
走。2015-16赛季，斯特林在英超
仅有6球2助攻的表现。去年的欧
洲杯上，斯特林表现糟糕透顶，连
英格兰球迷都骂他。今年夏天，曼
城都考虑用他作为桑切斯的筹码，
将他交易到阿森纳。庆幸的是，桑
切斯的转会未能谈妥，斯特林留在
了伊蒂哈德，英格兰边锋知耻后
勇，本赛季堪称大爆发。斯特林的
出色表现，曼城甚是受益，帮助蓝
月亮本赛季21场比赛拿到20胜1
平佳绩，最近19场保持全胜，英超
赛场上以8分优势领跑，欧冠和联
赛杯两项赛事均杀进下一轮。22
岁的斯特林在瓜帅麾下焕发了第
二春，这也能从另外一个方面反映
瓜迪奥拉的执教水准。同样的球
员，不同的教练，发挥出来的功效
有天壤之别。

瓜帅曾称赞斯特林为黑色梅
西。与梅西一样，斯特林也有着灵
活的身体、惊人的速度、精准的走
位。但客观来讲，斯特林的射门以
及过人与梅西还有一定的差距。
当然了，斯特林还年轻，他有着很
大的提升空间。

为了让斯特林安心在曼城踢
球，俱乐部决定给他一份新的合
同，虽然双方的合约要到2020年
夏天到期。据悉，曼城给斯特林的
新合同，将使他的周薪达到惊人的
30万英镑。斯特林目前的周薪为
18万英镑，如果他最终拿到这份
新的30万英镑周薪合同，那么将
超越曼联中场博格巴，成为英超赛
场上薪水最高的球员。英国媒体
《太阳报》指出，放眼欧洲足坛，比
斯特林新合同薪水高的球员，只有
梅西和内马尔。

（据网络整理）

曼城要给
绝杀王英超顶薪

在日前结束的中国职业足球
俱乐部财务风险防范国际研讨会
上，国务院足球改革发展部际联席
会议办公室常务副主任、中国足协
副主席李毓毅介绍说，我国职业足
球呈现出蓬勃发展的迹象，职业俱
乐部数量从1994年职业化改革伊
始的24支增加到现在的60支，形
成了中超、中甲、中乙梯次清晰的
三级竞赛体系，职业联赛水平稳步
提升，商业价值大幅增长。2017
年中超场均观众人数2.37万人，中
超海外平台覆盖98个国家和地区。

李毓毅表示，根据《中国足球
改革发展总体方案》制定的“三步
走”战略目标，第一步理顺足球管
理体制、制定中长期发展规划、创
新中国特色足球管理模式已初见
成效，制定了《中国足球改革发展
总体方案》《全国足球场地设施建
设规划》两大指导性文件，另外在
设立部际联席会、中国足协推进改
革、青少年足球发展方面都取得了
阶段性成果。

作为中国足球的直接管理机
构，中国足协在完成“脱钩”后，进
一步发挥引领、带动全国足球事业
发展的龙头作用。对此，李毓毅介
绍说，改革、“脱钩”后的中国足协，
一共做了五方面的工作。第一是
获得了包括机构设立、工作计划、
财务薪酬制度、人事、国际交流等
方面的自主权，工作能力大大提
升。第二是达成了大足球观、大足
协观、大国家队观、大竞赛观、大青
训观五项共识。第三是狠抓青训，
制定了《中国足协“165”计划》，从
精英青训入手，形成了中国特色青
训新格局。第四是以目标为导向，
推进《中国足协“2020”行动计划》，
目标在2020年完成青少年注册运
动员100万人、女足运动员10万
人，男足国家队世界排名进入前
70，女足国家队世界排名进入前
10。第五是引导社会力量投身参
与足球，强化自身服务意识，为我
国足球事业改革、发展工作助力。

中国足协去年专门制定了针
对职业联赛发展的“18条”，涉及
内容包括竞赛、内外援引进、财务
等诸多方面。对此，李毓毅说：“制
定‘18条’是为了促进俱乐部健康
发展，通过标准的制定，推进职业
联赛以及职业联赛俱乐部的制度
化、标准化、专业化，在保证职业联
赛繁荣的基础上，实现平衡、健康
发展。”

李毓毅说：“中国足协下一步
的工作重点就是研究、制定针对职
业足球俱乐部财务公平的相关规
定，杜绝盲目支出、无效支出，同时
结合青训、基础设施等重点工作，
引导俱乐部更多参与到这两大领
域中来，改善俱乐部人员支出占比
过高，青训、基础设施投入不足的
状况，形成可持续发展的良性足球
生态，为实现中国足球全面发展的
目标作出应有的贡献。”

（据网络整理）

中超中甲中乙梯次清晰
我国足球职业俱乐部
增至60支
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2014年之前，呼和浩特市还只有一片
笼式足球场。今年，不少市民们发现，不知
何时起，新建、改扩建的笼式足球场遍布呼
和浩特市的公园、社区等人口密集的地区，
青年人踢中年人看、孩子踢家长加油助威的
热闹场面随处可见。笼式足球正在成为深
受市民青睐的一种运动方式。

我区被列为全国首个足球改革发展试
点省区后，足球运动得到大力发展。2016
年，为促进我区足球持续健康发展，自治区
出台《内蒙古自治区足球中长期发展规划
（2016—2050年）》，要求各地科学规划建设
足球场地设施，扩大足球场地供给，优化类
型结构，提高设施质量，不断满足全社会足
球运动发展需求。到2020年，全区通过新
建、改扩建和改造等形式，要建成足球场地
2600块以上，使每万人拥有1块以上足球
场地。笼式足球场因其占地面积小、成本低
廉等优势，成为各地建设足球场地、发展足
球运动的重要依托。

2016年以来，包头市投资2000万元在市区新建20
个笼式足球场。通辽市在学校和公共场所新建50个笼
式足球场。乌海市在全市各中小学投资新建22个笼式
足球场，并陆续向市民开放。呼和浩特市大力兴建笼式
足球场，目前市区笼式足球场已经达到500个。这些笼
式足球场除了建在城市公园、绿地，很多是利用城市空
地、废弃场地甚至是垃圾场建起来的。这些笼式足球场
的兴建，不但缓解了足球运动场地的不足，丰富了周边市
民的文化体育生活，也为城市增添了一道靓丽的风景。

随着全区各地笼式足球场的不断增加，群众对足球
运动的热情得到了空前激发，踢球的人越来越多，有力地
带动了足球运动的发展。在完全由业余运动员参赛的第
十三届全国运动会笼式足球项目中，我区男队和女队挺
进8强。

“笼式足球主要的特点就是所需人数少、占地面积
小、场地搭建灵活、规则简单、充满运动乐趣、安全系数高
等，有效克服了传统足球场因占地面积大、建造和维护成
本高等造成的群众参与受限的情况，更有利于足球运动
的普及。”呼和浩特市足球运动中心主任刘勇说。“白天的
笼式足球场免费开放，晚上因为有灯光、人工、管理成本，
采用低价开放的形式，收费标准为每个5人制场地每小
时25元，价格只是一些一线城市的十分之一。”

据了解，由于冬季气候寒冷，很多足球运动爱好者将
足球活动转移到室内场馆进行。2015年前后，呼和浩特
市的足球爱好者只能在面积不大的呼市体育训练馆、公
主府公园体育馆和为数寥寥的厂房、车间改造的足球馆
里活动。近两年，首府十几所学校新建改建了室内足球
馆，盛乐蒙羊俱乐部、内蒙古医科大足球馆建设完成投入
使用，国家北方足球基地、呼和浩特青少年足球训练基
地、鸿德学院等足球馆也都将在2018年建成，还有一批
校园足球馆也在规划和建设中。这些场馆建成后，将为
广大足球运动爱好者创造更好的室内足球运动条件。

遍布各地的笼式足球场在满足足球运动爱好者的需
求同时，也正引导着更多群众参与全民健身运动，养成健
康文明生活方式。
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